



Gabriel Zaliasnik

Iván Moreira

Luego de semanas de mutuos posteos en la plataforma X, ayer pusieron fin a una amistad de más 30 años el senador Iván Moreira (UDI) y el abogado Gabriel Zaliasnik. La razón: la guerra en la Franja de Gaza.

Según Zaliasnik “esto grafica la gravedad de lo que significa la irresponsabilidad de un senador de traer a Chile un conflicto lamentablemente hasta ahora irresoluble. Y se afecta a personas, a chilenos de origen judío, a chilenos de origen árabe”.

Ambos se conocieron por razones profesionales, un poco antes del incidente que Moreira protagonizó con el entonces presidente de la Cámara, Jorge Schaulsohn, en 1995: “Me pidió representarlo para evitar su desafuero. Es decir, no solo lo defendí en el caso Penta, como muchos recuerdan, sino también con antelación. Y fuimos desarrollando una amistad mucho más allá de la relación profesional”.

**– ¿Nunca les afectó tener diferentes posiciones respecto a Palestina?**

—Aquí todos creen que las cosas son binarias, que porque uno apoya una causa es contrario a los

derechos de la otra causa (...). Pero cuando se toman posiciones extremistas, se empieza a apoyar retóricamente la propagación del conflicto del Medio Oriente a Chile, a repetir con ignorancia los slogans que hay contra Israel (...), las posiciones empiezan a aparecer como oportunistas y premediadamente agresivas contra el único estado judío. Dice que en el pasado “muchas veces lo hablamos y tratamos de no mezclar las cosas”. Pero ahora “tuve que tomar una decisión en lo personal y con mi familia, que fue muy dura. No soy rencoroso y no hubiera querido jamás tener que hacer esto, menos haberlo hecho público, pero él estaba usando los medios para atacar a nuestro pueblo, para atacar a nuestra comunidad, para herir a mis hijos, para herir a mi señora y eso no se lo voy a aceptar”.

**– ¿Por qué decide terminar esta relación en forma tan pública por redes sociales?**

—Lo hice en forma pública, porque creí necesario aclarar y esclarecer muchas falsedades que el dijo durante estas últimas semanas.